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皆さん、こんにちは。今日まず感じるのは暑
いということだと思います。昨日は曇りだった
んですけどやっぱり非常に暑くて、その中で私
は武田幹事とゴルフに行きました。無風の中の
ゴルフでもう暑くて、楽しいというより苦しい
っていう感じの一日でした。残念ながらスコア
も武田幹事に負けました。武田幹事が上手いん
です。皆さん今度ハンデを貰った方がいいと思
います。昨日一日悔しかったんですけど、何と
いってもゴルフと言えば笹生さん、全米オープ
ンで本当に優勝しましたね。私会長になってす
ぐくらいの時に確か彼女が日本のツアーで初
めて優勝して、その時に前に試合で勝って 3千
万円位だったかフィリピンに寄付をしたとい
う話をここでした記憶があります。まだ全く稼 
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げない時代の彼女が 3千万円を寄付したってい
うことも凄いなと思ったんですけど、昨日の全
米オープンの賞金は 1億円以上らしいんで、本
当にもうお金の感覚が麻痺してしまいそうで
す。日本だと勝っても 1千万とか１千万ちょっ
と。それにしてももの凄く夢のある話です。そ
の１億円以上のお金とアメリカでの 5年間のシ
ード権も得たみたいですね。オリンピックもフ
ィリピン代表で出るようですが、フィリピン代
表と言っても日本人を応援するような感覚で
皆さん応援すると思います。 
オリンピックをやるのかやらないのかまだは
っきりしないところはありますけれども、昨日
のプレイオフで戦った畑岡奈紗ちゃんも今の
様子だとオリンピックに出られるので、またオ
リンピックで金、銀の争いというのが見られた
ら嬉しいなと思っています。 
コロナの方も収束とはいきませんが、少しず

つ減ってきているような感覚です。気候のせい
なのかどうだかは分かりませんが、昨年の夏場
のようにコロナが若干落ち着いて、オリンピッ
クが無事に何事もなく成功できればいいのか
なとも思いますが、やらない方がいいのかなと
も思います。皆さんいろいろお考えがあるとは
思いますが、私も正直何が正解なのか全く分か
りません。とにかくコロナの収束を願っていま
す。 
今日は、岡本さんからできるだけ時間をいただ
きたいということでしたので、私の話はこの位
にしたいと思います。岡本さんにできる限りお
話していただきたいと思います。私もＨＡＲＴ
という団体があるというのは知っていたんで
すけど何をしているのか全く分からないので、
皆さんにその辺をＰＲしていただいて有意義
な時間を使っていただければと思います。 
会長挨拶は以上です。 
ありがとうございました。 
 

本日の例会プログラム 
 
令和３年６月１５日 

 
（ ロータリー親睦活動月間 ） 
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     災害時に企業を助ける 

            ボランティア団体 
 

企業災害救援隊・ＨＡＲＴ 

会長 岡本 朋子 様 
 

               皆さん、こんにちは。只 
今ご紹介に預かりました「企業災害救援隊・Ｈ
ＡＲＴ」の会長を仰せつかっております岡本と
申します。本日は皆様の貴重なお時間をいただ
けるということでありがとうございます。大変
緊張していますが精一杯お話をさせていただき
ますのでどうぞよろしくお願いいたします。 
始めての方が多いと思いますので自己紹介をさ
せていただきます。私は優遊ガーデンという会
社をやっている岡本朋子と申します。 

一人でやっている小さな会社です。庭師なので
庭木の手入れですとか造園外構の仕事です。子
どもは大学 3年生と中学 1年生の二人でシング
ルマザーです。 
先程ご紹介いただきました災害時に企業を

助けるボランティア団体「企業災害救援隊・Ｈ
ＡＲＴ」ですが発足は昨年の 5月になります。
一昨年の豪雨災害で復旧作業をお手伝いして
いた時のことですが、社会福祉協議会でボラン
ティアの受付をしているんですが住民の復旧
作業が優先なのでお店や会社へのボランティ
ア派遣が後回しになってしまうということで、
基本的にはボランティアが出せないという話
を聞いて、企業やお店にボランティアを派遣す
るための受付窓口を作ろうということでこの
団体ができました。 
ボランティアさんは社会福祉協議会にたくさ
ん集まっているんですけれども、受付されない
ボランティアさんがいるので、そのボランティ
アさんを派遣して茂原市のお店だとか会社を
早く復旧させるための窓口を作ったというこ
とです。会社ですとかお店がなければ雇用も消
費も生まれませんし、利益が出せなければ会社
を経営する意味というのが無くなってしまう
と思いますので、そんな状況を早く改善させる
ためにこういう団体ができました。 
災害を全く無くすというのは不可能だと思い
ますので、災害が起きた時のために少しでもた
くさんの人にこういう団体があるということ
と、何かあったら協力したいという会員さんを
募集して何かあった時に短期に復旧をさせた
いというのが一番の願いです。 
この団体は昨年できたばかりの団体ですので、
会員さんになっていただいた方からＨＡＲＴ
って機能しているの？活動しているの？とい
うことを聞かれることが多いんですが、事業報
告としては、ホームページを作成しＱＲコード
で現金を持ってなくても寄付をいただきやす
くするためにペイペイ決済の導入もさせてい
ただいています。 
コロナ禍で何もできませんでしたが、少しで

も皆さんの心に届くように茂原市復興祈願千
羽鶴プロジェクトということで、茂原駅に皆さ
んのご協力を得ながら千羽鶴をたくさん飾り
ました。また、ＨＡＲＴは災害復旧のための団
体ですので何かあった時にどうやって災害復
旧をさせるか、ボランティアさん向けに復旧作
業の取組みとして関東技建さんをお借りし事
務所に土を運び込み、お水を流して実際に復旧
作業をする手順などを説明する復旧作業動画
を作成しケーブルテレビでも放送されていま
す。 
千羽鶴プロジェクトはお焚き上げという形で
締めさせていただきました。コロナ禍の中で精 

●地区（回覧） 
①国際ロータリー日本事務局  業務推進・IT室
より、2021年 6月ロータリー親睦活動月間の
リソース 

②国際ロータリー日本事務局経理室より、2021
年 6月 RIレートのお知らせ １ドル＝109円 

③漆原ガバナー事務所より、地区大会決議決定
のお知らせ 

④梶原ガバナーエレクト事務所より、2021-22
年度地区予算決定のお知らせ 

⑤ガバナー月信 6月号について 
※BOXに入れてあります。 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
南佐久 RC 

●その他（回覧） 
特になし 

 
 

           飛留間 和紀 会員 
        
         本日はお忙しいところ貴 
              重な時間をいただきまして 
              本当にありがとうございま 
              す。私の卓話ということです 
              が、日は今私が副会長を仰せ

つかっております「企業災害救援隊・ＨＡＲＴ」
の活動について岡本会長から赤裸々にお話を
していただきたいと思います。皆さんに聞いて
いただきまして是非今後ともいろいろご協力
をいただきたいと思います。 

 
幹事報告           武田 大輔 幹事 
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一杯の活動はさせていただきました。2年目の
今年度は、皆様からお金をお預かりしている 
ので、もっと透明性のある信頼度の高い団体に
したいということで NPO 法人にすることに取
組んでいます。 
寄付金控除のできる認定 NPO 法人にしたいと
思っております。会費 3千円の会員が 100名以
上の認定 NPO 法人を作るために是非皆様にも
ご協力をいただければと考えております。 
どうぞよろしくお願いします。 
 

飛留間 和紀 会員 
 
皆さん、ありがとうございました。少し捕捉

しますと、この私達の団体には例えば青年会議
所や茂原商工会議所青年部の皆さんにも協力
していただいております。 
災害があった時には協力体制で一緒に情報共
有をしたり、またマンパワーで必要であればそ
こもやろうということで、現在役員には商工会
議所青年部の会長であったり青年会議所の理
事長も入られております。そういう意味で全体
的に皆でこの茂原市を災害から守っていこう
ということで私ども一丸となって頑張ってお
ります。 
また改めて皆様のもとにもご説明にあがると
思いますが、その時には温かい感じでよろしく
お願いしたいと思います。貴重なお時間をいた
だき、なかなかまとまりませんがこれにて終了
させていただきます。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ニコニコ 

企業災害救援隊・ハート 

岡本 朋子 様・飛留間 和紀 会員  

 本日は貴重な時間ありがとうございまし

た。今後共よろしくお願いいたします。 

出席報告 

例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

6/08 24 18 2   4 2  86.96 

5/25 24 17 3 3 2  86.96 

      
 
企業災害救援隊・HART   賛助会員数加入のお願い 

 
企業災害救援隊・HART は、企業や各団体等の支持母体を持たず、有志が組織し、その会
員等を維持・運営の基盤としています。したがって、特定の支持母体からの制約を受ける
事なくボランティア団体の一組織としての自由な活動を行なっておりますが、その活動を
維持し、よりより発展させていく為には、財政基盤の安定を欠かす事は出来ません。 
この為、本会の主旨をご理解いただける皆様に賛助会への入会と協賛企業としてのご支援
をお願いしております。 
つきましては、当企業災害救援隊・HART 賛助会へのご入会のうえ、ご支援・ご協力を賜
りますよう、よろしくお願い申し上げます。 
同時に、運営にご協力いただける準会員も募集しております。 
重ねてご協力お願い致します。 
来年度も継続してご支援いただける方は、月払い支援もご利用いただけます。 
下記 QR コードよりサイトをご利用ください。 
又、物販にてのご支援も可能ですので、ご利用いただけると幸いです。 
 
【茂原 ボランティア】 https://home.tsuku2.JP/storeDetail.php?scp=0000045998 
 
 
 
 

 
 
 
 

   

 
 
 

https://home.tsuku2.jp/storeDetail.php?scp=0000045998
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― 地区スローガン ― 

「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を！」 

 (The Ideal of Service) 

 2021 年 6 月 
国際ロータリー第 2790 地区 

 2020-21 年度 ガバナー 

 漆原 摂子 （勝浦 RC） 

 

 

- ロータリー親睦活動月間によせて – 
 

親睦-Fellowship 

 今月は、ロータリー親睦活動月間です。1923-24 年度に RI 会長に就任したガイ・ガンディカー

氏によると、ロータリーで言う親睦-Fellowship とは、友情-Friendship よりも一段強く、ロータリ

ーの目的や理念を共にする仲間意識を指すものです。ガンディカー氏は、その仲間意識を育む場とし

て、クラブ例会や奉仕活動をはじめとした、ロータリアンが集う全ての場と定義しています。ですの

で、私達の多くが認識している親睦活動、つまりゴルフや会食、釣りといった、娯楽を目的として集

う会員の活動とは、少し異なります。 

 

ロータリー親睦活動グループ 

 国際ロータリーより公式に認定を受け、独立して運営される、ロータリー親睦活動グループという

ものがあります。ロータリー親睦活動グループは、共通の趣味・関心事を土台としたロータリー会員

の集まりです。９０近くのグループがあり、「スキー」「ゴルフ」といったスポーツはもとより、「手

品」「顎ひげと口ひげ」などユニークなグループ、「野生生物の保全」「経営幹部」などのグループ

もあります。どんなグループがあるかは、RI のホームページより検索出来ますので、ご自身に合っ

たグループに加わり、国を超えて仲間意識を高める活動にチャレンジしてみてはいかがでしょうか。

それぞれのグループは独自の会則及び会費があります。「乗馬」というグループもありますので、私

はガバナーの任期を終えたら、加入を試みようかと思っています。 

 

SRF に関して (Shaping Rotary's Future ロータリー未来形成) 

 さて本年２月のガバナー月信でもご案内致しました、RI が検討している SRF ですが、当地区では、

RI から発信される情報を精査し地区内会員に発信するための、タスクフォースを結成させていただ

きます。また、梶原等ガバナーエレクトの組織図内、ロータリー情報委員会においても、SRF に注視

していただけるようです。現段階ではまだまだ RI からの情報が不足しておりますので、次年度以降

でも継承していただけますことに安堵しています。 

 

1 年間を振り返り 

 ガバナー月信における私のご挨拶とご報告も今回で最後です。若輩に加え浅学菲才の身でありなが

らガバナーノミニーデジグネイトとなり、地区チームの一員となりましてから、あっという間の 3 年

半でございました。会員の皆様には、地区運営へのご理解ご協力に心より御礼を申し上げます。また

私達が新型コロナウイルスとのお付き合いを始めて 1 年半近くが経過致します。この想定外のパンデ

ミックは、クラブの皆様も同様と拝察致しますが、地区の諸活動も様々な制限を受けて参りました。

そのような中で柔軟性をもって、新しい生活様式に対応すること止む無しと受け止め、適応力を高め

て、先般も前代未聞の無観客地区大会を開催致しました。ご視聴いただいた会員の皆様へは、深く感

謝申し上げます。来月にスタートする梶原等ガバナー年度におきましても、皆様の倍旧のご厚誼をお

願い申し上げますとともに、まずは皆様のご健康を衷心より祈念申し上げます。1 年間ありがとうご

ざいました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 （国際ロータリー第 2790 地区 公式ホームページより ガバナーメッセージ） 


